

# Impulsando el Liderazgo del Futuro

Una conferencia inspiradora para  
Universitarios y Estudiantes de Doctorado.



# Construyendo puentes para el Futuro



## Conferencia Inspiradora para Universitarios y Estudiantes de Doctorado

Soy **Evelyn**, Coach Internacional certificada por la **European Mentoring & Coaching Council (EMCC)** con más de una década de experiencia en marketing, ventas e ingeniería comercial. Mi pasión por el desarrollo humano me llevó a emprender como Coach, ayudando a líderes y profesionales a potenciar sus habilidades y alcanzar metas con un enfoque humano y consciente.

Actualmente, trabajo con personas de Perú, Colombia, Ecuador y España, ofreciendo coaching virtual, talleres presenciales que combinan herramientas prácticas con inspiración; y, cursos enfocados en finanzas personales y de pareja, diseñados para generar cambios profundos y sostenibles.

Con mucho entusiasmo, presento esta conferencia inspiradora, diseñada para abordar los desafíos únicos que enfrentan los estudiantes universitarios y doctorandos en su camino académico y profesional. El objetivo es ofrecer herramientas prácticas, inspiración y estrategias efectivas que impulsen el liderazgo, la productividad y el crecimiento profesional en el ámbito académico.

A través de un enfoque dinámico e interactivo, esta conferencia busca fortalecer las competencias clave para enfrentar los retos de la investigación, la docencia y la vida profesional con mayor claridad, confianza y motivación. Si buscas una experiencia enriquecedora que transforme la manera en que afrontas tu desarrollo académico y profesional, esta conferencia es para ti.

Espero con entusiasmo la oportunidad de colaborar con ustedes en esta iniciativa que, estoy segura, contribuirá al desarrollo integral de su comunidad.



*Evelyn Loor*  
Coach Internacional  
EIA number: EIA20250082

EMCC Global  
Individual  
Accreditation



FOUNDATION

# Propósito de la Sesión



## ➤ Objetivo

Mi intención es que esta conferencia sea un catalizador que impulse a los participantes a reflexionar sobre su propósito, desarrollar resiliencia frente a los retos cotidianos y encontrar un equilibrio consciente entre sus compromisos académicos, profesionales y personales, permitiéndoles transformar su forma de abordar los desafíos del día a día.

## ➤ Inspiración

La conferencia tiene como propósito inspirar y empoderar a estudiantes universitarios y doctorandos, ayudándolos a liderar con propósito, resiliencia y equilibrio mientras enfrentan los desafíos tanto en el ámbito académico como en el entorno profesional desde una perspectiva innovadora y transformadora.

El espacio será dinámico e interactivo, diseñado para que los asistentes:

### Reflexionen



Sobre su impacto como líderes en los ámbitos académico y profesional, reconociendo el valor de sus contribuciones.

### Conecten



Con sus objetivos y exploren nuevas perspectivas para enfrentar y superar los desafíos que se presentan en su camino.

### Se motiven



A implementar herramientas prácticas que impulsen su gestión del tiempo, fortalezcan su liderazgo y promuevan su crecimiento personal y profesional.

# Temas Propuestos

## **SUEÑA Y CONSTRUYE: EL FUTURO INCREÍBLE QUE MERECE**

En esta sesión, invitaremos a los Doctorandos a mirar más allá de los límites y soñar en grande con el impacto que desean dejar en sus áreas de especialización. Reflexionaremos sobre cómo alinear sus aspiraciones personales y académicas con su desarrollo profesional, para construir un legado auténtico y significativo en sus campos de investigación y práctica. A través de ejercicios prácticos y ejemplos inspiradores de líderes visionarios de distintas disciplinas, los estudiantes aprenderán a diseñar un mapa de acción claro que los acerque a su futuro deseado. Esta conferencia no solo les brindará herramientas estratégicas, sino también el impulso emocional necesario para creer que todo es posible cuando conectan con su propósito.

## **FLUYE COMO NUNCA: ENCUENTRA TU RITMO Y HAZ QUE TODO PASE**

Cursar un doctorado puede sentirse como correr una maratón sin fin, pero en esta conferencia demostraremos que encontrar tu ritmo es la clave para llegar más lejos, con menos esfuerzo. Exploraremos cómo aprovechar el estado de flow para ser más productivos, creativos y efectivos, ya sea en sus investigaciones, en el desarrollo de proyectos interdisciplinarios o en la construcción de nuevas ideas para el futuro. A través de dinámicas frescas y ejemplos reales de distintos contextos académicos y profesionales, se aprenderá a identificar momentos de mayor energía, eliminar distracciones y entrar en esa "zona mágica" donde todo fluye con naturalidad. Porque el éxito no es solo trabajar duro, ¡es trabajar de manera inteligente y disfrutar el camino!

## **DECIDE BONITO: EL ARTE DE ELEGIR SIN DUDAS NI MIEDOS**

Tomar decisiones en el ámbito académico y profesional no es solo cuestión de análisis, sino de conectar con los valores personales y actuar con propósito. En esta sesión, exploraremos cómo superar el miedo a equivocarse y construir confianza para tomar decisiones estratégicas que transformen tanto proyectos de investigación como el impacto en el mundo. A través de herramientas prácticas y ejercicios dinámicos, se trabajará en simplificar el proceso de decisión en entornos complejos, liderar desde la claridad y resolver conflictos con empatía. Esta experiencia será un recordatorio poderoso de que cada decisión tiene el potencial de cambiar el rumbo, ¡y que decidir bonito es también decidir con impacto!

# Beneficios para los estudiantes



Estrategias prácticas para el éxito.



Mayor claridad en el propósito personal.



Fortalecimiento de la resiliencia ante retos.



Gestión eficiente del tiempo.



Liderazgo con equilibrio y propósito.



Impulso a la comunidad académica.



Mutua visibilidad en Medios Sociales.

Participar en esta sesión permitirá adquirir herramientas valiosas para afrontar desafíos tanto en el ámbito académico como en el profesional. Cada tema está diseñado para fomentar el aprendizaje práctico, la reflexión y el crecimiento personal y profesional, ofreciendo una experiencia enriquecedora y de alto impacto.

# Metodología de la Presentación



**Interacción Activa:**  
Preguntas, ejercicios rápidos y dinámicas que involucran a la audiencia.



**Cierre Poderoso:** Reflexión inspiradora y llamado a la acción para generar un impacto duradero.

**Conexión Emocional:**  
Inicio con historias impactantes y humor para generar empatía y captar la atención.



**Estrategias Aplicables:**  
Explicación clara con herramientas prácticas para aplicar en sus vidas.



# Contacto para más información.



*Evelyn Loor*  
Coach Internacional  
EIA number: EIA20250082



Escanea el código  
y descubre más.



[www.coachevelyn.com](http://www.coachevelyn.com)



[bienestar@coachevelyn.com](mailto:bienestar@coachevelyn.com)



+593 967 511 419